

# Manifeste pour une vie meilleure

« Parce que nous croyons en un avenir où il sera possible de vivre chez soi le plus longtemps possible.

Parce que nous savons qu'il est possible de retarder l'apparition de la maladie d'Alzheimer en stimulant les fonctions neurocognitives et en étant socialement le plus actif possible.

Parce que nous croyons en un monde où les services à domicile seront souples et adaptés aux réels besoins individuels.

Parce que nous reconnaissons le droit aux personnes âgées, particulièrement celles ayant des troubles neurocognitifs, de vivre dans un environnement qui favorise leurs droits, leur bien-être et leur épanouissement.

Et parce que nous croyons fermement que nos aînés méritent de vivre dans *des milieux de vie où l'on soigne*, plutôt que des milieux de soins où l'on vit...

C'est pourquoi nous avons décidé d'ériger un lieu qui deviendra rapidement le carrefour des meilleures pratiques, et un puissant moteur d'inspiration, d'innovations et d'espoir tant pour les personnes en perte d'autonomie que pour leurs familles et ceux qui les accompagnent.

Ce lieu, c'est **Place Carpe Diem**.

Un lieu exceptionnel qui comprendra, entre autres, la toute nouvelle maison Carpe Diem, un centre de services de proximité favorisant la prévention et l'autonomie, de même qu'un centre de formation à l'*Approche Carpe Diem*. Une approche qui fait ses preuves chaque jour depuis quarante ans, une approche enseignée depuis longtemps au Québec et ailleurs dans le monde, une approche centrée sur les forces plutôt que les difficultés, sur la liberté plutôt que l'entrave, et sur la considération plutôt que l'oubli.

Car tout en sachant que la maladie d'Alzheimer est en croissance constante partout dans le monde, à Carpe Diem, nous croyons qu'il est de notre devoir à tous de **faire de chaque instant, un présent.** »

Février 2024